



Mi Universidad

Super nota.

Nombre del Alumno: Leydi Laura Cruz Hernández

Nombre del tema: Factores de riesgo que influyen en la salud del niño y del adolescente.

Parcial: 3

Nombre de la Materia: Patología del niño y adolescente.

Nombre del profesor: Alfonso Velázquez Ramírez.

Nombre de la Licenciatura: Lic. Enfermería.

Cuatrimestre: 5 cuatrimestre

FACTORES DE RIESGO QUE INFLUYEN EN LA SALUD DEL Niño y del adolescente.

Amenazas medioambientales

Las emisiones de gases de efecto invernadero que provocan el cambio climático amenazan la vida de todos los niños y adolescentes. Su propia existencia hoy y en el futuro corre riesgo debido al aumento del nivel del mar, los fenómenos meteorológicos extremos, la inseguridad alimentaria e hídrica, el estrés térmico, las enfermedades infecciosas emergentes, y la migración de poblaciones a gran escala.



Obesidad y enfermedades no transmisibles

Los niños y adolescentes se ven frecuentemente expuestos a la mercadotecnia comercial nociva, ya que cada año ven normalmente decenas de miles de anuncios de sustancias adictivas y productos no saludables, como comida rápida y bebidas azucaradas, que contribuyen a la obesidad y las enfermedades crónicas, así como de servicios de apuestas en línea, que pueden dañar sus relaciones sociales, sus resultados escolares y su salud mental.



Traumatismos, violencia y conflictos

Los traumatismos debidos al tránsito son la principal causa de mortalidad en la población de 5 a 29 años. Y cada año más de mil millones de niños y adolescentes la mitad de esta población están expuestos a la violencia.



Infecciones respiratorias

Las infecciones respiratorias agudas son enfermedades que afectan desde oídos, nariz, garganta hasta los pulmones, generalmente se autolimitan, es decir, no requieren de antibióticos para curarlas y no suelen durar más de 15 días. Existen factores de riesgo que hacen que las niñas o niños sean más propensos a padecer infecciones respiratorias.



Tuberculosis.

La tuberculosis es una enfermedad infecciosa causada por un tipo de bacteria y que suele afectar a los pulmones. Se propaga por el aire cuando una persona infectada tose, estornuda o escupe. Algunos grupos de niños y adolescentes tienen un alto riesgo de contraer este germen.



Sedentarismo.

La Organización Mundial de la Salud señaló que alrededor del 70 % de los niños y hasta el 88 % de las niñas menores de 10 años no realizan la actividad física diaria que resulta apropiada para su edad. Esto quiere decir que el sedentarismo infantil afecta a un promedio del 79 % de los niños.



Problemas nutricionales.

Los trastornos de la alimentación pueden iniciarse desde una edad temprana, en donde la combinación de malos hábitos alimenticios y factores socioeconómicos pueden llevar al desarrollo tanto de desnutrición/malnutrición. La desnutrición es un problema asociado a la pobreza y malas condiciones socioeconómicas, aunque es posible que cierto grado de malnutrición, pueda presentarse en niños con malos hábitos de alimentación que no ingieren cantidades suficientes de alimentos.



VIH.

En el mundo hay más de dos millones de adolescentes portadores del VIH. La causa es que, a pesar de ser mayor el número de niños con VIH que sobrevive y llega a la adolescencia, no todos reciben la atención y el apoyo que necesitan para mantenerse sanos y prevenir la transmisión.



Consumo del alcohol.

La ingesta de bebidas alcohólicas es muy frecuente entre la población adolescente y el primer consumo cada vez se realiza a edades más tempranas. El consumo de alcohol puede causar lesiones, accidentes, violencia, comportamientos sexuales peligrosos y problemas de salud en los adolescentes.



Salud mental.

La depresión, la ansiedad y los trastornos del comportamiento se encuentran entre las principales causas de enfermedad y discapacidad entre los adolescentes. El suicidio es la cuarta causa de muerte entre los jóvenes de 15 a 29 años.



REFERENCIA BIBLIOGRÁFICA

1. <https://www.who.int/es/news-room/fact-sheets/detail/children-new-threats-to-health> Fecha: (10/Marzo/2024.)
2. <https://www.quironsalud.com/kenko/es/3-5-anos-53b10/problemas-salud-frecuentes> Fecha: (10/Marzo/2024.)
3. <https://www.mayoclinic.org/es/diseases-conditions/childhood-obesity/symptoms-causes/syc-20354827> Fecha: (10/Marzo/2024.)
4. <https://www.quironsalud.com/kenko/es/3-5-anos-53b10/problemas-salud-frecuent> Fecha: (10/Marzo/2024.)
5. https://scielo.isciii.es/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1137-66272007000400009#:~:text=Los%20s%C3%ADntomas%20m%C3%A1s%20frecuentes%20de,hipersensibilidad%20como%20el%20eritema%20nodoso. Fecha: (10/Marzo/2024.)